

安茂里公民館 主催講座報告

「なかよし広場」楽しく遊ぼう～新聞紙あそび

令和3年6月9日(水)



安茂里公民館では、未就園児と保護者の方を対象に親子で歌やダンスを楽しんだり、工作などをして過ごす親子学級「なかよし広場」を開催しています。今年度も新型コロナウイルスの感染防止対策をとりながら第1回講座を開講することができました。長年にわたって安茂里公民館のなかよし広場のご指導をいただいている庄村光子先生と公民館職員、親子9組20名で楽しい時間を過ごしました♪



♪ころころたまごの手遊び♪



♪〇〇ちゃんはどこでしょう？のお歌に「ここですここですここにいます～♪」と歌いながらお返事できました。



新聞紙を使った工作をしました



新聞紙で王冠を作って
被りました



新聞紙を細く長く丸めて
ゴルフのクラブのようにして
遊びました♪
新聞ボールを転がして遊んだり、
ビリビリにちぎった新聞紙をまき
散らしたり・・・思いっきり身体を
動かして楽しみました。



次回のなかよし広場は

7月7日(水)です。

たなぼたの短冊づくりやおさかなつりゲームをします。

お申し込みは随時受け付けていますが、定員に達したら締め

切りますので、お早めにお電話くださいね。

安茂里公民館 平日8:30～17:15
お電話もしくは窓口へ 026-226-4059